



YOGYAKARTA

PAWAI BUDAYA

Tokoh Wayang Bikin Semarak Panembahan Semanak

JOGJA—Gelaran pawai budaya yang digelar Kelurahan Panembahan, Kecamatan Kraton, Kota Jogja, Minggu (20/10) diramaikan oleh beragam kostum bermuanakan pewayangan. Gelaran bertajuk *Panembahan Semanak* itu diselenggarakan sebagai bentuk *mangayubagya* Kelurahan Panembahan dalam merayakan HUT ke-263 Kota Jogja.

Pawai budaya dimulai pukul 14.00 WIB dari titik kumpul awal di Joglo Panembahan. Sebanyak 10 kelompok pawai merias diri dengan berbagai macam tokoh pewayangan dengan menggunakan properti yang meriah. Warga RW 13 misalnya, mereka menghias diri dengan tokoh Anoman.

Rombongan lalu berjalan menuju Jl. Mangkunegaran Kulon hingga ke Jalan Sawojajar lalu belok kiri ke Jalan P. Mangkutar. Setiap rombongan menyuguhkan tarian di depan toko Tjokrosuharto dan di depan Museum Gamel hingga berakhir di Kantor Kelurahan Panembahan.

Lurah Panembahan, Purnama mengatakan sebanyak 10 RW yang turun ke jalan untuk mengikuti pawai. Di Kelurahan Panembahan, kata dia, total terdapat 18 RW namun beberapa RW tidak mengikuti pawai dikarenakan jumlah warganya yang sedikit.



"Total ada 500 orang yang terlibat dalam pawai," ujar dia. Dia menjelaskan dalam satu kelompok terhadap sekitar 50 orang yang terdiri dari anak-anak, ibu-ibu serta bapak-bapak. Menurut dia, di tahun ini terjadi kenaikan jumlah peserta pawai serta penonton.

Kostum tokoh pewayangan dipilih, menurut Purnama lantaran masih ada keterkaitan dengan *Wayang Night Carnival* yang digelar pada 7 Oktober lalu. Selain itu wayang merupakan budaya asli Jawa di mana Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat bisa dibilang sebagai salah satu ikon budayanya. "Keluarga Kraton bertempat tinggal di Kelurahan Panembahan, jadi kelurahan harus turut hadir dalam peringatan HUT



ke-263 Jogja dengan menampilkan budaya asli Jawa," ujar dia. Camat Kraton, Widodo Mujiyatno, mengatakan *Panembahan Semanak* diwujudkan untuk masyarakat yang saling peduli sesama dan meningkatkan pemberdayaan masyarakat. Selama ini, tambah dia Kecamatan Kraton telah memberi usulan kegiatan dalam musrenbang sesuai potensi, selain itu mencukupi kebutuhan warga melalui anggaran kelurahan.

Sebelumnya, sepanjang Sabtu (19/10), Kelurahan Panembahan juga menggelar Bazar usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di depan Kantor Kelurahan Panembahan yang diikuti oleh 30 stan bazar yang meliputi produk makanan tradisional, Kain sibori, *ecoprint*, jumpunan, dan juga tanaman. Bazar ini juga menghadirkan sembako murah untuk warga. Malam harinya, digelar *Festival Anak* di depan Museum Gamel serta pentas seni di kantor Kelurahan Panembahan yang diikuti oleh 15 penampil, di antaranya jatilan, paduan suara, serta tarian modern dari Kelurahan Panembahan. (M130)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kraton	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Panembahan			

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005